

9月7日（土）の公開授業および学校説明会には、大変多くの保護者・児童の皆様のご来校ありがとうございました。以下、アンケート結果を一部、紹介させていただきます。

- 来年から中学生になるので見学させていただきました。みんな静かに落ち着いて授業を聞いていて感心しました。
- 生徒が真剣に授業に取り組みながらも笑い声も聞こえて、とても良い雰囲気だと思いました。
- 子どもを安心して通学させられる学校だと思いました。
- 綺麗で過ごしやすい雰囲気を感じました。
- 学校が広がったです。来年から通うのが楽しみです。
- 広くて綺麗でした。色々と相談とかもあっていいなと思いました。学校に来るのが楽しみです。
- 礼儀正しく挨拶してくださり、いい生徒さんばかりでした。
- 子どもたちが和気あいあいと調べ学習をしていました。
- 校内も綺麗で子どもたちも健やかな様子が伝わり安心しました。1年生の総合の時間に先生から行事の様子などご説明いただきありがとうございました。
- 小6の子と一緒に見学させていただきました。生徒の皆さんが元気に挨拶をしてくれて嬉しかったです。授業の様子を見ることができて中学校選びの参考になりました。
- 校舎は広く開放的で生徒たちも授業を集中して受けているのが印象的でした。廊下では、自ら挨拶してくれる姿も見受けられ、とても良かったです。ありがとうございました。
- トイレが綺麗で良いなと思いました。●廊下も階段もピカピカで素晴らしいと思いました。
- 来年入学の予定です。落ち着いた授業の様子でとても良かったです。
- 静かに集中して授業を受けており、中学生は小学生と違うな、と思いました。
- 廊下が広く明るい印象の校舎でした。高校のポスターがたくさんあり、進路情報も豊富な様子で安心しました。生徒さんが作った新聞が貼られていましたが、皆さん文字を丁寧に書いていて真面目さを感じました。